



GFZK-2



HOMEZONE/ VIA LEWANDOWSKY



HOMEZONE/ VIA LEWANDOWSKY



LEIPZIG,

HEIMAT MODERNE

HEIMAT MODERNISM

Die Ausstellungen findet statt im Rahmen des Projektes ›HeimatModerne‹, einer gemeinsamen Initiative verschiedener Leipziger Institutionen und Gruppen. Zum Trägerverein Experimentale e.V. haben sich zusammengeschlossen: Forum für Zeitgenössische Musik Leipzig, Galerie für Zeitgenössische Kunst, General Panel, Büro für urbane Projekte und raum4.

The exhibitions are being held as part of the ›Heimat Modernism‹ project, a joint initiative by a number of Leipzig institutions and groups. Its organiser, Experimentale e.V., is supported by the Leipzig Forum for Contemporary Music, Museum of Contemporary Art, General Panel, Office for Urban Projects, and raum4.

HOMEZONE/ VIA LEWANDOWSKY

HOMEZONE/ VIA LEWANDOWSKY

Leipzig, vom 05-MÄR-05 bis 10-APR-05

ERÖFFNUNG: 04-MÄR-05, 20:00 h

Kuratiert von: Barbara Steiner und Heidi Stecker

Leipzig, from 05-MÄR-05 to 10-APR-05

OPENING: 04-MÄR-05, 8:00 pm

Curated by: Barbara Steiner and Heidi Stecker

Die Ausstellung geht dem Verständnis von Heimat und Utopie nach und untersucht die Gegensätzlichkeit der beiden Begriffe an Hand von scheinbar alltäglichen Situationen. Lewandowsky fragt danach, inwieweit sich in der Heimat Utopie denken lässt, er ist aber auch an dem Moment interessiert, an dem der große Plan vereinsamt und zur Parodie seiner selbst wird.

The exhibition looks at the understanding of Heimat and Utopia and investigates the contradictoriness of the two concepts in the light of apparently everyday situations. Lewandowsky asks to what extent Utopia can be imagined in the Heimat, but he is also interested in the moment at which big plans become isolated and a parody of themselves.

GALERIE FÜR ZEITGENÖSSISCHE KUNST LEIPZIG

MUSEUM OF CONTEMPORARY ART LEIPZIG

Karl-Tauchnitz-Straße 11 | D-04107 Leipzig

Fon: +49 341.140 81-0 | Fax: +49 341.140 81-11

E-Mail: office@gfzk.de | www.gfzk.de

ÖFFNUNGSZEITEN

OPENING HOURS

Dienstag bis Samstag: 14:00 - 19:00 h

Sonntag: 12:00 - 19:00 h

Tuesday through Saturday : 02:00 - 07:00 pm

Sunday: 12:00 noon - 07:00 pm

Gefördert durch die/ funded by:



Mit freundlicher Unterstützung von/ kindly supported by:

